

Hydro-Québec entreprend les étapes préliminaires d'un projet de modernisation de l'évacuateur de crues par le remplacement de ses six vannes

Prévu 2027 à 2033, le projet vise à préserver la robustesse et la fiabilité de cette installation qui a souligné ses 100 ans en 2024 ainsi qu'à assurer sa mise en conformité avec les normes en vigueur.

Travaux préparatoires en 2025

Durant 2025, nous réaliserons les travaux préparatoires suivants :

- Installation de batardeaux vannés en amont de vannes évacuatrices
- Aménagement d'une rampe de mise à l'eau (Saint-Étienne-des-Grès)
- Installation des roulottes de chantier et approvisionnement en matériaux
- Réalisation de différents relevés d'inspection des équipements et des structures

Des questions ?

Annie Beaudoin

Conseillère – Communications et collectivités

 888 388-1978

 affairesregionales@hydroquebec.com



En savoir plus sur le projet

<https://www.hydroquebec.com/projets/centrale-la-gabelle/>



Impacts sur le milieu

- Circulation accrue de véhicules lourds
- Fermetures temporaires du lien interrives



Téléchargez l'application Carecity et abonnez vous aux avis de l'une des municipalités limitrophes pour obtenir rapidement les informations liées au lien interrives.